

12 de Septiembre de 2000

Les confirmamos que es propósito de CEPSA ampliar la cifra de inversiones a realizar en el periodo 2000-2004, en aproximadamente cien mil millones de pesetas que se destinarán a proyectos recién efectuados o a desarrollar en el futuro, especialmente centrados en exploración-producción, petroquímica derivada y calidad de combustibles y carburantes, como se ha venido informando a los medios de comunicación y a la CNMV.

Más concretamente, a la inversión realizada en Brasil con la compra de la empresa Deten (alquilbenceno lineal) que supuso una operación superior a ciento cincuenta millones de dólares, que se llevó a cabo entre diciembre de 1999 y enero de 2000, y no incluida en el Plan de Inversiones conocido por la Comisión, deben sumarse la nueva planta de nuestra filial Interquisa, en Canadá, por el equivalente a veinticinco mil millones de pesetas y destinada a la producción de DMT y PTA, así como la ampliación de la planta que la misma empresa tiene en el Campo de Gibraltar que requerirá un importe similar. Además y como se ha indicado ya, se realizarán previsiblemente nuevas inversiones en exploración y producción de crudo, actividad que demandará mayores recursos, y en plantas situadas en las refinerías para cumplir las cada vez mas estrictas especificaciones de productos.